

Cali, mayo 7 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Concejales de Tuluá entutelan a la Unidad de Protección](#) | [¿Un inquilino podría apropiarse de su inmueble?](#)

■ Android e iOS

## Descubre la biodiversidad alada en el Día Mundial de las Aves Migratorias con Merlin Bird ID



Foto: Freepik

TECNOLOGÍA

TENDENCIAS

Martes 7 de Mayo, 2024

Cada 11 de mayo, el mundo celebra el Día Mundial de las Aves Migratorias, una fecha dedicada a honrar y concienciar sobre la importancia de las aves migratorias en nuestro ecosistema.

En Cali, una ciudad caracterizada por su riqueza biológica y diversidad de hábitats, la observación de aves es una actividad muy apreciada entre sus habitantes.

Con una variedad de parques y ecosistemas naturales, Cali ofrece un escenario ideal para la observación de aves en su entorno natural.

Para aquellos interesados en explorar y aprender sobre las especies de aves locales y migratorias, el Diario Occidente recomienda el uso de Merlin Bird ID, una aplicación gratuita desarrollada por el Laboratorio de Ornitología de la Universidad de Cornell.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[AstraZeneca reconoció la posibilidad de un efecto secundario inusual en su vacuna contra el COVID-19](#)



[Secretario de Movilidad de Cali habló sobre cambios en el pico y placa](#)



[Misterioso caso de mujer hallada muerta en un caño en Cali](#)



[Tips para identificar a un estafador en WhatsApp](#)



Esta herramienta, disponible tanto para dispositivos Android como iOS, ofrece una experiencia interactiva que beneficia tanto a aficionados como a expertos en observación de aves.

Merlin Bird ID va más allá de ser una simple guía de campo; es un asistente inteligente que ayuda a identificar aves de manera rápida y precisa mediante preguntas simples o la carga de una foto.

Con una amplia base de datos global y algoritmos de aprendizaje profundo, la aplicación proporciona resultados precisos en poco tiempo.

## A partir de imágenes

Una de las características más destacadas de Merlin Bird ID es su capacidad para identificar aves a partir de imágenes.

Utilizando tecnología de visión por ordenador y aprendizaje profundo, la aplicación puede sugerir especies casi al instante basándose en una foto tomada con el dispositivo móvil.

Además de la identificación de aves, Merlin Bird ID ofrece una amplia gama de recursos adicionales, como grabaciones de cantos y llamados, consejos de identificación escritos por expertos y la posibilidad de crear un listado vitalicio de avistamientos.

La aplicación también proporciona información sobre la presencia de aves en diferentes regiones y épocas del año, lo que permite a los usuarios planificar sus actividades de observación con mayor precisión.

Merlin Bird ID no solo es una herramienta útil para la identificación de aves, sino que también contribuye a la conservación de las especies y sus hábitats.

Al proporcionar información precisa sobre la distribución y el comportamiento de las aves, los usuarios pueden contribuir a los esfuerzos de monitoreo y conservación de la vida silvestre.

La aplicación también ofrece una experiencia educativa, permitiendo a los usuarios aprender sobre las diferentes especies de aves, sus hábitats y comportamientos.

Con contenido educativo de alta calidad, Merlin Bird ID es una excelente herramienta para estudiantes, educadores y entusiastas de la naturaleza por igual.

0 comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

